

新型コロナウイルス感染症の発生に 乗じた犯罪等に注意！！



～悪質商法・詐欺編～

新型コロナウイルス感染症に関して、全国に寄せられた不審な電話などについてご紹介します。不審に感じたら、警察署又はけいさつ相談室（#9110）にご相談ください。

このような前兆電話に注意して下さい！！

- ・「新型コロナの薬を200万円で販売する」と電話がかかってきた。
- ・「水道業者を名乗る者から、水道管にコロナウイルスが付着しているため、取り除く必要がある」と電話がかかってきた。
- ・「身に覚えのないマスクが自宅に配送してきた」
- ・「コロナウイルスについて大事な説明があるので、自宅に伺いたい」と電話がかかってきた。
- ・「厚生労働省の職員を騙る男から、コロナウイルスの調査として、家族の健康状態や勤務先等を聞かれた」
- ・「病院を騙る者から、コロナウイルスに対する研究費を募っている」と電話がかかってきた。
- ・「(会社宛てに)新型コロナウイルスの助成金が国から出る、社員1人につき50万円が支払われる」と電話がかかってきた。



＜被害防止ポイント＞

- ★公的機関等を名乗る電話であっても、一旦電話を切って確認する。
- ★防犯機能付き電話機を設置し、ナンバーディスプレイ(有料)を利用する。
- ★訪問すると言わされたら拒否する。実際に訪問されて、トラブルになった場合は、迷わず110番通報をしましょう。

